

Hechos 11 - Kadosh Israelita Mesiánica

- 1.Los emisarios y los hermanos por todo Yahudáh oyeron que los Goyim habían recibido la Palabra de YAHWEH.
- 2.Pero, cuando Kefa subió a Yerushalayim, los miembros de la facción de la Circuncisión le criticaron,
- 3.diciendo: "¡Tú fuiste a la casa de un incircunciso y comiste con ellos!"[76]
- 4.Respondiendo, Kefa comenzó a contarles en detalle lo que realmente había sucedido:
- 5."Yo estaba orando en la ciudad de Yafo, y en un trance tuve una visión. Vi algo como una sábana grande que descendía, por las cuatro puntas era bajada del cielo y venía hasta mí.
- 6.Miré adentro y vi anima les cuadrúpedos, bestias salvajes, criaturas que se arrastran y aves silvestres.
- 7.Entonces oí una voz que me decía: "¡Levántate Kefa, mata y come!
- 8.y dije: "¡No Adón! ¡Absolutamente no! ¡Nada inmundo o treif entró jamás en mi boca!"
- 9.Pero la voz habló otra vez desde el cielo: "¡No trates como inmundo lo que YAHWEH ha limpiado!
- 10.Esto pasó tres veces, y todo fue llevado de regreso al cielo.
- 11."En aquel mismo momento llegaron tres hombres a la casa donde me estaba hospedando, que habían sido enviados a mí desde Kesarea;
- 12.y el Ruaj me dijo que fuera con ellos sin vacilar. También estos seis hermanos vinieron conmigo, y entramos a la casa del hombre.
- 13.El nos contó cómo había visto al malaj parado en su casa, y le dijo: 'Envía hombres a Yafo y haz venir a Shimeon conocido como Kefa.
- 14.El tiene un mensaje que permitirá que tú y toda tu casa sean salvos.'
- 15."¡Pero, apenas había comenzado a hablar, cuando el Ruaj HaKodesh cayó sobre ellos, igual que con nosotros al principio!
- 16.Y yo recuerdo que el Adón había dicho: 'Yojanán sumergirá a la gente en agua, mas ustedes serán inmersos en el Ruaj HaKodesh.'
- 17.Por lo tanto, si YAHWEH les dio el mismo don que a nosotros después que habíamos llegado a poner nuestra confianza en el Adón Yahshúa Ha Mashíaj, ¿quién era yo para entorpecer el camino de YAHWEH?"
- 18.Al oír estas cosas, dejaron de objetar y comenzaron a alabar a YAHWEH, diciendo: "¡Esto quiere decir que YAHWEH ha permitido también a los Goyim hacer teshuvah y tener vida!"[77]
- 19.Ahora bien, aquellos que habían sido dispersos por la persecución que se suscitó por Tzefanyah, huyeron hasta Fenicia, Chipre y Antioquía; hablaban la palabra de YAHWEH, pero sólo a los Judíos.[78]
- 20.Sin embargo, algunos de estos hombres de Chipre y Cirene, los cuales, cuando llegaron a Antioquía, comenzaron también a hablarles a los Griegos, proclamando las Buenas Noticias del Adón Yahshúa.
- 21.La mano del Adón estaba con ellos, y un gran número de personas confiaron y se volvieron al Adón. [79]
- 22.Noticia de esto llegó a los oídos de la congregación Mesiánica de Yerushalayim; y enviaron a Bar-Nabba a Antioquía.
- 23.Cuando llegó y vio por cuenta propia la misericordia de YAHWEH en acción, se puso muy contento, y los alentó permanecer fieles al Adón con todos sus corazones;
- 24.pues él era un buen hombre, lleno del Ruaj HaKodesh y confianza.
- 25.Entonces Bar-Nabba fue a Tarso para buscar a Shaúl;*P 1/2*

Hechos 11 - Kadosh Israelita Mesiánica

26.y cuando le encontró, le trajo con él a Antioquía.[80] Se reunieron con la Asamblea por todo un año, y enseñaron a una gran multitud. También fue en Antioquía que los talmidim fueron llamados "Notsrim"[81] por la primera vez.

27.Durante este tiempo algunos profetas descendieron de Yerushalayim hacia Antioquía;

28.y uno de ellos llamado Agav se puso en pie y por el Ruaj predijo que iba a haber una gran hambruna en todo el Imperio Romano, cual tomó lugar cuando Claudio era Emperador.

29.De modo que los talmidim decidieron proveer ayuda a los hermanos que vivían en Yahudáh, cada uno de acuerdo a sus posibilidades;

30.y lo hicieron, enviando su contribución a los ancianos por medio de Bar-Nabba y Shaúl.[82]